

Mobility Plaza®

Keine Einschränkungen für die Teilnehmenden der **UNITI expo**

Auf Grundlage der aktuellen Corona-Verordnung der Landesregierung Baden-Württemberg findet die europäische Leitmesse für die Tankstellen- und Carwash-Branche ohne Zulassungsbeschränkungen und Kapazitätsgrenzen statt.



Die **UNITI expo** findet nach langer Corona-Pause dieses Jahr wieder vom 17. bis 19. Mai statt. Die letzten beiden Jahre haben den Eindruck erweckt, dass Live-Events nicht mehr dieselben sein würden. Obligatorische Protokolle und begrenzte Teilnehmerzahlen waren die neue Norm. Aber das Leben scheint wieder seinen gewohnten Gang gehen zu können: Vor Kurzem hat die baden-württembergische Landesregierung eine neue Corona-Verordnung veröffentlicht, die jegliche Einlassbeschränkungen oder Kapazitätsbegrenzungen für Veranstaltungen aufhebt. Deshalb wird die **UNITI expo** entsprechend der jetzigen Regelungen voraussichtlich ohne Restriktionen stattfinden können.

Das bedeutet:

- Keine Zulassungsbeschränkungen (keine Notwendigkeit eines 3G-Nachweises)
- Keine Kapazitätsbeschränkungen (z.B. maximale Teilnehmerzahl)
- Keine Anpassungen des Standkonzeptes
- Keine Maskenpflicht (nur freiwilliges Maskentragen)
- Verpflegung am Stand ist möglich
- Standpartys sind möglich

Ohne die Unterstützung der Messe Stuttgart als Gastgeber wäre die **UNITI expo** nicht umsetzbar. Zum Schutz der Besucher, welche die Hallen wieder mit Leben füllen werden, hält das Unternehmen

an seinem Hygienekonzept "Safe Expo" fest. Es besteht aus einer Reihe von Vorschriften, die jeder Besucher und Aussteller befolgen muss, um eine sichere und gesunde Veranstaltung für alle Teilnehmenden zu gewährleisten. Nach der neuesten Verordnung umfasst der Protokollleitfaden: Die Wahrung von Sicherheitsabständen zu anderen Teilnehmenden, eine Empfehlung zum Tragen von medizinischen oder FFP2-Masken und die Einhaltung der Hygienevorschriften.

Darüber hinaus verfügt das Messegelände der Messe Stuttgart über ein Gebäudemanagementsystem auf höchstem technischen Niveau. So findet in den Messehallen ein ständiger Luftaustausch statt, bei dem die Belüftung auf der Basis eines höheren Volumens erfolgt, um eine kontinuierliche Frischluftzufuhr zu gewährleisten. Auch alle Gebäude und Hallen sowie Konferenzräume werden regelmäßig mit Frischluft versorgt. Darüber hinaus wurde die Reinigungs- und Desinfektionshäufigkeit während des Veranstaltungsbetriebs erhöht, insbesondere in stark frequentierten Kontaktbereichen. Mit diesem strengen Hygienekonzept wollen wir als Veranstalter zusammen mit der Messe Stuttgart eine möglichst sichere Umgebung schaffen, um die Rückkehr der **UNITI expo** gebührend zu feiern!

Über weitere Neuigkeiten zur Veranstaltung informiert die **UNITI expo** regelmäßig auf ihrer Website www.uniti-expo.de. Hier können Fachbesucher und Aussteller sich kostenlos für die Teilnahme registrieren.